



仲間とともに創り上げた合唱コンクール

10月24日(金)に第37回合唱コンクールが行われました。どの学年、学級も素晴らしい合唱を歌おうと指揮者や伴奏者、パートリーダーを中心に、合唱コンクールに向けて日々練習する姿が見られました。校舎には約1ヶ月もの間、歌声が響き渡り、どこにいても子どもたちの努力を感じることができました。当日は緊張しながらも最後までしっかり歌い上げることができました。次に子どもたちが合唱に取り組む行事は卒業式です。卒業式でも素晴らしい歌声を響かせてくれることを期待しています。

合唱コンクールを振り返って 3年4組 代表生徒

1年生の時は学級閉鎖で本番に参加できませんでした。2年生の時も正直あまり上手くいきませんでした。練習も集中できなかったり、ソプラノ内で意見が合わなかったりして、結果も良い結果にならず、合唱コンクールで良い思い出はありませんでしたが、2年生の時の反省を生かして、絶対に今年はいい合唱にできるように思って頑張りました。

「親知らず子知らず」はすごく難しい曲で、最初は音が合わなかったり、強弱の付け方が難しかったりして全く上手く歌えなかったけれど、朝練も放課後も毎日頑張って何度も練習したら最初の頃より圧倒的にうまくなれました。本番はすごく緊張したし、練習の時の方がうまく歌えていたけれど、目標にしていた最優秀賞をとれたり、3学年全クラス金賞をとれてとても嬉しかったです。あと、○○はテンポが速くなってしまったけれど、それについてきてくれて頑張ってくれたし、○○も指揮者をやりたくなかったのにみんなの気持ちにこたえてやってくれたことが最優秀賞という結果につながったと思います。

今回の合唱コンクールで4組の仲もさらに深まったし、仲間と一緒に頑張ることの大切さを改めて知ることができました。メリハリなどが課題としてあがっていたので、日々の授業やこれからある受検、卒業式で反省を生かせたらと思います。

最後の合唱コンクールでこんなに良い合唱ができて本当に良かったです。



合唱コンクールを終えて 1年5組 代表生徒

合唱コンクールを通して1年5組の強さは元気さと気合だと感じました。絶対に最優秀賞を獲るために指揮者やリーダーたちの話をよく聞き少しづつ改善していき最優秀賞を本当に獲ることができました。これは1人1人が目標をかかげ、努力してきた結果、神様が僕たちに微笑んでくれたのだと思っています。

指揮者をやっていて1、2、3、4と手を振るだけではなく、声を切るところの指示を出したり、本番ではやりませんでしたが、クレッシェンドやデクレッシェンドの指示を出したり、改善点をスピーチしたりして人をまとめることの大変さを学びました。

みんなで頑張って結果を残すことの楽しさを知ってまたみんなで何かしたいなと思ったのと、また来年も指揮者をやりたいと思ったし、3年間を通して1回も最優秀賞を獲れない人もいる中、1年生のうちに最優秀賞を取らせてくれたみんなには本当に感謝しています。そしてここまで協力してくれた先生にも感謝しています。

頑張ったから得られるもの 2年2組 代表生徒

今回の合唱コンクールを終えてまず最終的に金賞をとれたことが嬉しいし、今まで一緒に練習してきた仲間達と最後まで歌い切れたことが良かったと思いました。

練習では指揮者の修哉さんが中心となって練習してくれたおかげで、初めての曲で音程等が分からぬ状態にも関わらずすぐに音合わせができる効率のいい練習ができたのすごく感謝しています。他にも爽太さんが、積極的に声を出していく、そのおかげでみんなの自信がついて声量がある歌を歌うことができたからすごいと思いました。

本番の時には修哉さんの指揮がしっかりと曲に合わせて強弱のところや伸ばすところを表していたからすごく歌いやすかったし、みんなを指揮で引っ張っていくという決意がしっかりと見えた指揮だったので本気だったというのが伝わりました。

今回の合唱コンクールでは、最初が全然だめでも最後まで諦めないで頑張ってやり遂げたらその頑張りがちゃんと結果に出ることが分かりました。

12月の予定



1日(月)	教育相談⑤ 学校徴収金引き落とし日、書記会
2日(火)	校内研修会、完全下校
3日(水)	全協・常局会
4日(木)	期末懇談(～11日(木)まで)
5日(金)	性に関する講演会(2年生)
8日(月)	学校徴収金引き落とし日(再)
12日(金)	いじめ防止委員会
17日(水)	2学年総合発表会(6時間目)
18日(木)	資源回収日
19日(金)	職員会議、部活動一斉休養日、 完全下校
22日(月)	2学年集会(6時間目)
23日(火)	1学年集会(6時間目)
24日(水)	3学年集会(6時間目)
25日(木)	2学期終業式 テスト範囲発表(3年生)

期末懇談が始まります

12月4日(木)から11日(木)まで、期末懇談を実施いたします。学校でのお子様の学習面・生活面での様子をお伝えするとともに、お子様が健やかに成長できるよう、ご家庭と学校で情報を共有し、今後の指導や支援に生かしていきたいと考えております。ご多用のところとは存じますが、ご参加のほどよろしくお願ひいたします。

「働くこと」の意義を 学ぶ職場体験

11月20日(木)に2年生が職場体験を行いました。各グループに分かれて地域の様々な事業所を訪れ、「働くこと」はどういうことなのかを実際に働いてみたり、事業所の方の話を聞いたりすることを通して学ぶことができました。12月17日(水)には自分達が学んだことを発表する予定です。今回の体験が将来のことを考える1つの機会になっていくことを願います。

今年度も多くの事業所に御協力いただきました。心より御礼を申し上げます。

